

26 DE DICIEMBRE DE 2024.

**DIPUTADO ABUNDIO PEREGRINO GARCÍA.
PARTIDO DEL TRABAJO.**

ASUNTOS GENERALES:

TEMA: "POSICIONAMIENTO POR EL TÉRMINO DE SESIONES ORDINARIAS".

Con su venia Licenciado Luis Ignacio Avendaño Presidente de este Honorable Congreso del Estado, Diputado Mario Guillén Guillén, Presidente de la JUCOPO, nuestras sinceras condolencias, honorable asamblea, medios de comunicación, público presente y quienes nos escuchan por las redes sociales, estamos ya a una sesión que será el 31 de este mes de diciembre 2024, para que concluya este Primer Periodo Ordinario de Sesiones de esta Honorable 69 Legislatura, y será el pueblo quien califique a esta legislatura, a 18 días de la toma de protesta de nuestro Gobernador Constitucional de nuestro bello Estado de Chiapas, el Doctor Eduardo Ramírez Aguilar, se ven visibles los compromisos que ha venido manifestando desde su campaña hasta el día de hoy, en cuanto a las acciones que en materia de seguridad ha ejercido y que el Pueblo de Chiapas ve con mucha confianza estas decisiones, señor gobernador este Poder Legislativo estará atento para coadyuvar en estas acciones, además decir, que con las reformas que hemos venido aprobando a nuestra Constitución Local y leyes secundarias, se da certeza a la ciudadanía en general y en especial a los de mayor vulnerabilidad, el día de hoy se aprobó el paquete económico, un paquete austero, humanista y que da un respiro a los más necesitados, la ratificación del nombramiento de la Licenciada Ana Laura Romero Basurto, como Titular de la Secretaría Anticorrupción y buen Gobierno del Estado, es claro, que este gobierno que encabeza nuestro Gobernador Eduardo Ramírez Aguilar seguirá con mano firme trabajando en los actos de corrupción. En buena hora, vamos bien amigas y amigos diputados, vamos por el camino correcto, vamos en la Nueva Era.

Muchas gracias, es cuanto, gracias.